



# Île-du-Prince-Édouard

## Des services de santé dans sa langue assurent une meilleure compréhension.

Le Réseau des services de santé en français de l'Île-du-Prince-Édouard (RSSFÎPÉ) est un organisme à but non lucratif qui travaille à assurer un accès accru aux services de santé et aux services sociaux en français pour la population acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard.

À l'appui du système de santé et des services sociaux et dans l'intérêt de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard, le Réseau des services de santé en français de l'Île-du-Prince-Édouard (RSSFÎPÉ) proposera des solutions pour accroître l'accès aux services de santé et aux services sociaux en français, contribuant ainsi à la mise en œuvre complète de la Loi sur les services en français.

Le RSSFÎPÉ regroupe cinq partenaires clés du domaine de la santé : les professionnels de la santé, les gestionnaires des établissements de soins, les institutions qui forment les intervenants, les autorités gouvernementales et les communautés.

### Des services de santé dans sa langue assurent une meilleure compréhension

L'accès à des services de santé et à des services sociaux c'est important. Une bonne communication est au cœur de la relation entre un patient et son intervenant de la santé.

### De nombreuses études démontrent qu'une absence de services de santé dans sa langue...

- empêche le recours initial à des services de santé;
- réduit le recours à des services de santé préventifs;
- augmente le temps de consultation, de diagnostic et de traitement;
- augmente la probabilité d'erreurs de diagnostic et de traitement;
- réduit la satisfaction des patients;
- réduit la probabilité que le patient suive les modalités de traitement.

Tous ces effets négatifs sont encore plus prononcés dans le domaine des services de santé mentale et du counseling.

**L'accès à des services de santé dans sa langue est non seulement une question de respect, mais aussi de santé et de sécurité.**



Le RSSFÎPÉ est un organisme regroupant des représentants de la santé, du gouvernement provincial et des organismes communautaires, y compris des représentants des parents et de la petite enfance, des jeunes, des femmes, des aînés et de la Société Saint-Thomas-d'Aquin.

Le RSSFÎPÉ est un réseau provincial de la Société Santé en français.

